
Punto n. 3

INTERPELLANZA PRESENTATA DALLA CONSIGLIERA SANTARELLI  AGNESE  DEL GRUPPO
CONSILIARE JESI IN COMUNE-LABORATORIO SINISTRA, AD OGGETTO: RAPPORTO COMUNE
DI JESI – AMAT

PREMESSO CHE:
- il  Comune  di  Jesi  non  ha  recepito  negli  ultimi  anni  la  maggior  parte  delle  proposte  culturali

coordinate  da  Amat  (Associazione  Marchigiana Attività  Teatrali),  quali,  solo  per  citarne alcune:
Danzando per le Marche 2018/2019; Playlist Marche: la musica nei teatri delle Marche 2018/2019;
Klang 2018/2019;

- il Comune di Jesi non ha, allo stesso modo, recepito negli ultimi anni nessuno dei numerosi progetti
(laboratori ecc.) attivati, sempre dall'AMAT nei vari territori della Regione;

CONSIDERATO il generale stato di assenza di festival e spettacoli a carattere musicale, teatrale e di danza
nella città di Jesi, mancanza sia in termini qualitativi sia quantitativi, anche rispetto ai più piccoli centri della
Regione Marche;

SI CHIEDE

- se il Comune di Jesi faccia ancora parte di Amat;

- se l’Assessore alla cultura di Jesi, Luca Butini, faccia ancora parte del Comitato direttivo di Amat,
come risulta dall’organigramma pubblicato online sul sito di Amat, e se partecipi alle relative sedute;

- per quale motivo nel sito di Amat non figura il Teatro Pergolesi tra i teatri delle Marche;

- quale sia il motivo per cui la città di Jesi non beneficia di quasi nulla del pur vasto e variegato
repertorio prodotto e distribuito da Amat;

- se  in  futuro,  anche  con  lo  stimolo  della  nuova  direzione  artistica  della  Fondazione  Pergolesi
Spontini, si riallacceranno rapporti con la programmazione di Amat anche al fine di poter recuperare
un ruolo culturale degno di una città come Jesi.


